



Raed kann wieder sauberes Wasser trinken

Du kennst das bestimmt: Der Moment, wenn kühles Wasser die Kehle runterläuft. Vor allem nach einem anstrengenden Tag oder dem Sport tut das total gut, oder? Stelle Dir vor, Du hast diese Möglichkeit vom einen auf den anderen Tag nicht mehr. Ganz einfach, weil es kein sauberes Wasser mehr zu Hause gibt.

Genauso erging es Raed aus Syrien: **Nach einem Erdbeben war die Wasserversorgung vollständig unterbrochen.** Die einzige Möglichkeit, Wasser zu bekommen, war der Kauf von Wassertanks. Trink- und Kochwasser wurde mit Motorrädern transportiert. „Wir hofften, dass ein Tank zehn Tage reichen würde“, erinnert sich Raed.

„Aber jetzt, Gott sei Dank, öffne ich den Wasserhahn und habe Wasser im Bad, in der Küche – sogar meine Pflanzen kann ich gießen. Mein Wunsch ist, dass Wasser für alle zugänglich und verfügbar wird, denn Wasser ist Leben. **Ich danke ADRA für die großartige Arbeit und für dieses Projekt, das ich nie vergessen werde.**“

Raed hat recht: **Wasser ist Leben.** Ohne Wasser ist der Mensch nicht lange überlebensfähig. Daher ist es gerade nach Katastrophen wie Erdbeben so wichtig, die Versorgung mit sauberem Wasser so schnell wie möglich wieder herzustellen.

In Syrien haben wir in den Regionen Latakia und Aleppo gemeinsam mit den lokalen Behörden und örtlichen Wasserwerken das Wassernetz instand gesetzt.

- Wir konnten Ersatzteile und Baumaterialien wie Rohrleitungen, Anschlüsse und Stromgeneratoren zur Verfügung stellen, damit Reparaturen durchgeführt werden können.
- Nach Abschluss der Baumaßnahmen freuten sich neben Raed noch **weitere 30.000 Personen** auf eine sichere Trinkwasserversorgung.



Dank Deiner Unterstützung können wir Menschen wie Raed den Wunsch nach sauberem Wasser regelmäßig erfüllen. Ich lade Dich ein, dafür zu spenden.

♥ Jetzt einen Wunsch erfüllen ♥



Herzliche Grüße

Deine Diana Rafie
Abteilungsleiterin Kommunikation und
Fundraising

PS: #MehrAlsEinWunsch aus dem Spendenshop

Mit **Deiner Spende von 10 Euro** können 2.000 Liter Wasser gereinigt und zwei Familien nach einer Katastrophe eine ganze Woche mit sauberem Trinkwasser versorgt werden.

Weitere Themen aus der ADRA-Welt



Freude schenken und Leben retten

Mit einer Geschenkspende von ADRA zeigst Du Deine Verbundenheit mit den Beschenkten und hilfst gleichzeitig den notleidenden Menschen auf der Welt.

Mit unserer Geschenkspende liegst Du an Weihnachten genau richtig!

[Mehr dazu](#)



#MehrAlsEinWunsch

Weihnachten ist die Zeit der Nächstenliebe und des Schenkens. Doch für viele Menschen auf der Welt stehen Grundbedürfnisse im Mittelpunkt ihrer Wünsche: Es geht um das tägliche Brot, sauberes Trinkwasser, medizinische Versorgung und die Chance auf Bildung – Dinge, die lebensnotwendig sind.

Wie Du diese Wünsche erfüllen kannst?

[Erfahre es hier](#)



© ADRA Argentina | Migue Roth

Unsere weltweiten Projekte im Überblick

Derzeit führen wir 39 Projekte in Asien, Afrika und Europa durch. Eine Übersicht darüber, wo und wie wir Menschen in Not genau helfen, findest Du auf unserer Website.

[Zur aktuellen Projektliste](#)

Folge uns!



Unser Spendenservice hilft gerne

Reinhold Mainka und Domira Khiminets

✉ spenden@adra.de

☎ + 49 (0) 6151 8115 - 19

Spendenkonto

ADRA Deutschland e.V.

IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00

SWIFT/BIC: BFSWDE33KRL

Bank für Sozialwirtschaft



DEINE SPENDE KOMMT AN!



64331 Weiterstadt
+ 49 (0) 6151 8115-0

Vorsitzender des Vorstands: Christian Molke

Dieser Newsletter wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.
Du hast jederzeit die Möglichkeit, den [Newsletter abzubestellen](#). Selbstverständlich werden Deine Daten über eine sichere Verbindung übertragen, vertraulich behandelt und nicht weitergegeben.

[Datenschutz](#) | [Impressum](#)